

Toro Sentado Canalizado por Karl Mollison 9 de Octubre de 2018

Reseña Biográfica

De https://en.wikipedia.org/wiki/Sitting_Bull

Toro Sentado, en Lakota: Thátháŋka Íyotake, murió el 15 de diciembre de 1890, a la edad de 58 ó 59 años, en la ortografía estándar lakota, también apodado Húnkešni o "Lento", fue un líder lakota Hunkpapa, que lideró a su pueblo, durante años de resistencia contra las políticas del gobierno de los Estados Unidos.

Fue asesinado por la policía de la agencia india, en la Reserva India de Standing Rock, durante un intento de arrestarlo, en un momento en que las autoridades temían que se uniera al Movimiento de la Danza Fantasma.

Antes de la Batalla de Little Bighorn, Toro Sentado tuvo una visión en la que vio a muchos soldados, "tan gruesos como saltamontes", cayendo boca abajo en el campamento lakota, lo que su pueblo tomó como un presagio de una gran victoria, en la que morirían un gran número de soldados.

Unas tres semanas más tarde, las tribus confederadas Lakota, junto con los Cheyennes del Norte, derrotaron al 7º de Caballería, bajo el mando del Teniente Coronel George Armstrong Custer el 25 de junio de 1876, aniquilando al batallón de Custer, y pareciendo confirmar la visión profética de Toro Sentado.

El liderazgo de Toro Sentado inspiró a su pueblo a una gran victoria. En respuesta, el gobierno de EE.UU. envió miles de soldados más a la zona, obligando a muchos de los Lakotas a rendirse durante el año siguiente. Pero Toro Sentado se negó a rendirse, y en mayo de 1877 dirigió a su grupo hacia el norte, a Wood Mountain, Territorio Noroeste (ahora Saskatchewan).

Permaneció allí hasta 1881, momento en el que él y la mayor parte de su banda regresaron al territorio de los EE.UU. y se rindieron a las fuerzas estadounidenses.

Después de trabajar como intérprete en el espectáculo *El Salvaje Oeste de Buffalo Bill*, Toro Sentado regresó a la Agencia India de Standing Rock en Dakota del Sur.

Debido a los temores de que usaría su influencia para apoyar al Movimiento de la Danza Fantasma, el agente del Servicio Indio, James McLaughlin, en Fort Yates, ordenó su arresto.

Durante una lucha subsiguiente entre los seguidores de Toro Sentado y la policía de la agencia, Toro Sentado recibió un disparo en el costado y en la cabeza, por parte de los policías de Standing Rock, el teniente Bull Head (Tatankapah, Lakota: Thátháŋka Phá) y Red Tomahawk (Marcelus Chankpidutah, Lakota: Čhaŋhpí Dúta), después de que la policía fuera atacada por los seguidores de Toro Sentado.

Su cuerpo fue llevado al cercano Fuerte Yates para su entierro. En 1953, su familia Lakota exhumó lo que se creía que eran sus restos, volviéndolos a enterrar cerca de Mobridge, Dakota del Sur, cerca de su lugar de nacimiento.

Conversación de Apertura

[00:02:01:00] **Denny:** Bienvenidos todos y todas, soy Denny de *Get Wisdom*, y hoy vamos a continuar con nuestra serie de canalizaciones, y Karl va a canalizar a Toro Sentado, que fue un Jefe Sioux Lakota, muy famoso en su día, y la gente todavía lo conoce. Se han hecho películas y documentales sobre este hombre. Tuvo una vida extraordinaria, en un momento crucial de la historia de América del Norte. Habrás visto una introducción de texto con algunas imágenes, antes de que empezase este vídeo, así que no tenemos que entrar en demasiados antecedentes sobre él. Fue una figura fundamental, y jugó un gran papel para los indios de las llanuras, no sólo para los Sioux, sino para otras tribus de las llanuras de América del Norte. Se me ocurrieron ocho preguntas para él y creo que muchas cosas que podríamos querer decir como un avance, son probablemente cosas que muchos de nosotros ya sabemos. Fue un episodio trágico en la historia de EE.UU. y sobre cómo se estableció este país. Tanta gente fue asesinada, gente endémica de esta zona, la palabra del hombre blanco para ello fue "aborígenes" o "indios". Probablemente ninguno de ellos era correcto. Creo que la palabra Lakota en realidad significaba "seres humanos" o algo parecido a ese término, "Gente" era como se llamaban a sí mismos. Terminaron cayendo en un montón de trampas de la cultura occidental, que probablemente no eran muy acertadas. Con esto, me gustaría recibir algunos comentarios de ti Karl, -bienvenido, y gracias por hacer esto con nosotros hoy-, y algunos comentarios sobre la canalización de un sujeto como el jefe Toro Sentado.

[00:03:55.29] **Karl:** Bueno, estoy emocionado, nunca había pensado en hacer esto hasta ahora. Le atribuyo a Denny la elección de la mayoría de la gente con la que nos hemos conectado. Este es un proyecto que comenzó a partir de su investigación, y luego se ha transformado en algunas otras cosas y a un mayor alcance de curación, pero continuamos, porque la exploración con personas que pueden haber ido y venido, pero que fueron fundamentales de alguna manera cuando estuvieron aquí, al menos dejó lecciones para la historia. Así que hay cosas que aprender, e incluso cuando pueden haber fallado, o vacilado aparentemente, o tenido una vida incompleta, o de alguna manera estaban condenados a fallar, por los acontecimientos de la historia, que les superaron, hay mucho que aprender al volver, y observar el contexto.

[00:05:02.05] **Karl:** No sé qué esperar aquí, no he investigado el tema, acerca de los colonos blancos que se apoderaron del continente, para todos los propósitos prácticos. Obviamente, he estado expuesto a ello mientras crecía, y al tratamiento propagandístico de Hollywood sobre este tema, que ahora se mira con burla, francamente, y probablemente también apropiadamente, porque era muy "centrado en el blanco" y pasaba por alto algunas verdades amargas allí. Hay cosas que aprender sobre esto, y puede haber algunos significados más profundos e interesantes, y motivaciones más profundas, incluso en cuanto a lo que pasó, y cómo y por qué. Podría ser una especie de lección objetiva para el mundo de hoy, en formas en que la gente nunca esperaría.

[00:05:56.03] **Denny:** Sí, y despertó mi interés. Hicimos Genghis Khan antes. La mayoría de los temas que hemos hecho son más recientes, pero hemos hecho George Washington... pero el de

Genghis Khan, despertó mi interés por las figuras del pasado más antiguo. En la canalización que hicimos con Genghis Khan, descubrimos que el tema del reemplazo reptiliano estaba en juego, y también tuvimos alguna confirmación de que el programa MAP tuvo una conexión allí también. ¡Sorpresa, sorpresa! Así que aquí estamos, podemos estar en otro escenario donde algo así podría surgir, y tengo algunas preguntas que se inclinan en esa dirección, para obtener respuestas sobre el contacto alienígena con las tribus nativas de América del Norte. Estoy de acuerdo, podemos encontrar algunas cosas interesantes que aprender, cosas que no esperaríamos.

[00:07:10.27] **Karl:** Bueno, lo averiguaremos, y creo que será un ejercicio interesante. Siempre tenemos una perspectiva cultural muy limitada, debido a quiénes somos, y cómo fuimos criados y expuestos a la vida en general. Los jóvenes están presumiblemente escolarizados - es una presunción, creo, perdiendo su fiabilidad cada vez más-, porque las escuelas ya no parecen proporcionar una perspectiva más amplia para los jóvenes, y esto ha continuado durante bastante tiempo. La historia nunca fue tratada como una piedra angular, para marcar el progreso humano, fue más bien un aprendizaje memorístico, memorizando fechas y nombres de figuras famosas, y así sucesivamente, sin mucha discusión sobre los significados morales- y por supuesto, esto también es a propósito-, y eso ha estado sucediendo durante mucho tiempo. Se mantiene a la moralidad, en gran medida, fuera de la educación, y se hace en servicio de un objetivo secular, para no tener a la religión controlándonos, pero la alternativa no es mejor, tener un régimen ateo controlándonos. Porque somos seres espirituales, y el hecho de que no podamos acertar con nuestra religión, y vayamos a la guerra por ella, es parte de la desinformación y la manipulación a la que estamos sometidos. Creo que podemos aprender de todas las culturas, y de todas las manipulaciones de los pueblos para diversos propósitos, y siempre es así, si uno vuelve y mira desapasionadamente los períodos de tiempo en que hubo choques de grupos étnicos y culturales que diferían demasiado, y no podían llevarse bien por cualquier razón, disputas por el territorio, o reivindicaciones de algún tipo de control mayor sobre una región. Cuando vuelves a mirar la carnicería que resulta de ir a la guerra por ello, es evidente que no hay ganadores. En realidad sólo hay perdedores, porque incluso la gente que queda en pie, no sólo tiene una mancha cultural en la historia, y cómo podría ser juzgada, sino que hay una profunda herida kármica que se crea, y que les seguirá en el futuro. Puede tomar muchas, muchas vidas, el deshacer y devolver el daño hecho a otros, a través de ese tipo de actividad, incluso si sientes en el momento que estás del lado de la razón, porque tal vez fuiste atacado, no escaparás de las consecuencias kármicas de quitar la vida a otras personas. Así que lo que se hizo a los pueblos indígenas de América del Norte, fue una verdadera tragedia, y algo que las generaciones siguientes siguen pagando kármicamente, padeciendo desgracias, discordia en su interior, que puede ser emocional, o incluso una enfermedad física. Así que si usted exterminó a un pueblo de nativos americanos, puede tener un trágico accidente, que mate a toda su familia, pero se le deja allí para llorar, y se le deja allí con la pérdida y el sentimiento de pesar, y tal vez los acontecimientos conspiran para que usted sea responsable del accidente, de alguna manera. Entonces eso hace presa en tu mente, en el momento presente, en tu vida actual, pero resuena muy fuerte con una experiencia pasada, de tomar un pueblo indio y diezmarlo, y aniquilar a una familia o familias. Así es como el karma a menudo funciona, no siempre es tan cercano, pero siempre hay un reembolso. Tenemos que tener todo eso en mente, y esa es otra razón para rendir homenaje a aquellos que pasaron por tiempos difíciles, en los que hubo conflictos culturales, porque hay una enorme secuela kármica, y eso puede continuar durante muchas, muchas generaciones.

[00:12:16.22] **Denny:** También habrá condiciones kármicas que se establezcan para ese evento. Ese deseo por parte del hombre blanco, con su movimiento hacia el oeste, y la eliminación de todas esas

otras personas, y a las que no eliminaron, les obligaron a cambiar su cultura, y a adoptar la suya, así que, ¿cuáles son los fundamentos kármicos de eso? Eso no salió de la nada. Es, o bien una manipulación alienígena, que vemos que muchas veces es la causa, o hay alguna cosa kármica que ha creado ese evento, o ambas cosas. En la mayoría de los casos parece que son ambas cosas, porque esa manipulación ha existido desde antes de la historia escrita.

[00:13:05.08] **Karl:** Eres un tipo inteligente y has estado en esto un tiempo, y has visto los patrones, y yo votaría a tu favor en esto, porque esta es la mentalidad de los depredadores que están aquí, como extraterrestres, manipulándonos, conquistándonos, subyugándonos y potencialmente aniquilándonos. Así es como piensan. Se trata de poder, se trata de su control personal, y eso se transmite a sus súbditos, los humanos que viven bajo su gobierno, y es ejemplo de fuerte poder y control, teniendo un gobierno títere, y un gobernante tirano, un déspota, que podría ser un reptil, de hecho. Pero ciertamente, siempre controlado desde detrás de la escena, quienquiera que sea, por la Alianza Extraterrestre. Así que eso crea todo un legado, a través de la historia, de dividir y conquistar, y esta es la historia de la Tierra, guerra tras guerra tras guerra. ¿Por qué sería diferente entonces, tener la oportunidad de extenderse a través de una nueva tierra, rica en recursos y recompensas de todo tipo, pero hay estas molestas personas, que no parecen querer que nos hagamos cargo. ¡Imagínese! ¿Cómo se atreven? ¿Quiénes se creen que son? Así que los empujaremos a un lado y si se ponen rebeldes, los mataremos, porque ellos empezaron, ¿ves? Me dispararon una flecha, así que sacaré mi pistola Gatling y perseguiré a su pueblo. Esto ha sucedido una y otra vez. Así que veremos lo que Toro Sentado tiene que decir, pero es fascinante tener un testigo ocular de esos tiempos históricos, que ahora tiene una visión elevada desde la luz.

[00:15:14.17] **Denny:** Y esa es otra característica de la canalización de algunos de estos otros tipos de figuras históricas, donde mucho de lo que se dijo, lo que se documentó, es irregular. No conocemos las motivaciones de los diversos actores, y eso es especialmente cierto en figuras antiguas como Genghis Khan. Durante ese período de tiempo, se ha escrito bastante sobre ese tipo en particular. Por supuesto, él se apoderó de más territorio en veinticinco años, que los romanos en cuatrocientos. Así que es lógico que haya mucho material escrito sobre él, sobre su vida. Pero no tenemos la perspectiva de la cercanía, como la que tenemos con gente como Eisenhower. Así que estoy interesado en este, espero tener algunas buenas preguntas aquí, para que esto funcione, y así que tal vez puedas darnos algunos consejos sobre el proceso de canalización en sí, y empezaremos.

[00:16:27.00] **Karl:** Bien, bueno, digo esto cada vez, porque tenemos recién llegados que saltan a la mitad de esta serie, y la recogen desde allí. Es una oportunidad para informar a la gente sobre los peligros de la canalización, y el hecho de que la mayoría de las canalizaciones no son auténticas. Son verdaderas canalizaciones, pero hay un problema para llegar al sujeto deseado. Aquí es donde entran los problemas, porque puede salir mal si no hay una seguridad adecuada alrededor del trabajo, porque estamos siendo vigilados, especialmente la gente con un alcance intuitivo, son notados cuando envían su conciencia al éter. Los canalizadores se encontrarán con seres impostores que les darán la mano y les saludarán, y fingirán ser una figura exaltada, tal vez una figura divina, como un arcángel o con quien el canalizador quiera hablar. Si son incautos, y comienzan esta conversación, la relación comenzará y crecerá a partir de ahí, y se les hará mucha manipulación además, para limitar su pensamiento, y evitar que entren en temas que son problemáticos para la Alianza Extraterrestre.

[00:18:07.08] **Karl:** Los confunde, y comienza a convencerles de que todo está bien, las cosas están a punto de cambiar, manténgase en sintonía, todo está llegando, todo va a ser atendido, vamos a tener esta maravillosa nueva iluminación, y vamos a ascender a dimensiones más altas, y todos estos problemas del pasado simplemente desaparecerán. Siempre es un mensaje cubierto de azúcar de algún tipo. Puede tener amor envuelto alrededor, somos muy tontos en eso, y no quiere decir que el amor no sea real. El amor es muy real, el amor es la moneda del universo, es la longitud de onda divina. Todo surge del amor, y puedes pensar que el amor es el origen del alma, así de profundo es. Pero también es usado como una herramienta de propaganda, por aquellos que nos manipulan, porque somos seres de amor, y por lo tanto respondemos a eso. Es como hacerle cosquillas a la barriga de un cachorro, simplemente nos derretimos. Hay un mensaje de amor, aparentemente desde lo alto. Todo suena bien y está diseñado a propósito para ser sensible, así que somos complacientes, y simplemente lo compramos. Así que la mayoría de los canalizadores nunca hablarán de temas oscuros, porque eso es algo que está fuera de los límites. Quieren mantener a todo el mundo complaciente y contento, y en un estado inactivo, sin hacer nada que haga avanzar a la humanidad.

[00:19:54.19] **Denny:** Y si hay protección, parece ser leve y nada específica, lo he notado en muchas formas.

[00:20:03.23] **Karl:** El problema es básicamente el movimiento de la Nueva Era, y la gente que está influenciada por él, porque es un movimiento no secular. Se consideran a sí mismos como espirituales, pero utilizan términos vagos como la luz, la fuente, sin pensar en la verdadera divinidad, sin pensar en el Todopoderoso, en Dios, en Alá. Si no estás pensando realmente en la divinidad en sí misma, puedes estar hablando contigo mismo, y no hacer esa conexión en absoluto. Mucha gente está en este modo - ponen luz blanca alrededor de sí mismos, pensando que es su propio poder espiritual el que están invocando, se protegen con luz blanca. Bueno, eso está bien, pero es un gesto vacío, lo siento. No eres el Todopoderoso. No tienes el alcance necesario para rechazar las energías extraterrestres, electromagnéticas y escalares, la manipulación psíquica intrusiva, y las energías subconscientes. Eres un mero humano en este momento. Eras un ser de luz, viniste aquí abajo y perdiste la mayor parte de tu sustancia, es sólo el estado de ser en el que estamos. Así que eso es realmente un gesto vacío. Si quieres luz divina, o luz blanca divina, eso es otra cosa. Pide a lo divino que ponga esa luz blanca a tu alrededor, porque ellos son los que tienen el poder ahora mismo, no nosotros. Tenemos nuestro ingenio, hasta cierto punto, para trabajar con él, pero tenemos que recurrir a lo divino y pedir ayuda. No estoy diciendo que no hagas nada. Estoy diciendo que hagan lo que quieran, pero inviten al reino divino a hacerlo con ustedes, y los hará más capaces, más poderosos y más efectivos. Se aplica en general a querer seguridad y así sucesivamente. Así que cuando canalizo, me acerco a la Fuente Creadora de Todo lo que Es, y le pido a la Fuente Creadora que me conecte con el sujeto, y que mantenga la conversación segura y protegida de toda escucha e interferencia externa. Una vez hecho esto, me hace feliz dejar que otros escuchen, pero no quiero que alguien espíe esto, y trate de poner una llave inglesa en el medio, para tal vez conectar con una energía manipuladora, o algún tipo de ser, un espíritu oscuro, o un psíquico extraterrestre. Porque están ahí fuera, y quieren encontrar a todos los intuitivos, y empezar a ocuparse de ellos, darles un apretón de manos, y mantenerlos en la cuneta.

[00:22:52.27] **Denny:** Porque ahí es donde son vulnerables.

[00:22:54.27] **Karl:** Sí. Son los intuitivos. La ironía de todo esto, es que la gente que se considera como escurridiza y poco conectada, los sombreros de aluminio, los teóricos de la conspiración, los psíquicos locos y los médiums, todos son objeto de burla por la sociedad en general, pero son esos dos grupos, en general, los que tienen el mayor poder en este momento. Es sólo que no lo saben, tampoco saben qué hacer con él. Es porque son capaces de hacer esas cosas que son un peligro para la Alianza Extraterrestre, porque no deberían ser capaces. A la mayoría de la gente se le prohíbe abordar esos temas, pensar en extraterrestres y asuntos como ese, y pensar en cualquier tipo de cabala o gobierno secreto, o algún tipo de fuerza subrepticia, y en todas las cosas intuitivas, pensar en las vidas pasadas, y en el karma, y querer alcanzar más allá con tu propia conciencia, y explorar cosas. Debido a que los intuitivos pueden aprender secretos sobre ellos, y ellos lo saben, tratarán siempre de aplastarlo, haciendo que sea ridiculizado, y que sea un tema prohibido.

[00:24:35.01] **Denny:** E interfiriendo con la canalización.

[00:24:36.08] **Karl:** Sí, exactamente. Así que es por eso que quieren meterse en el medio de esto.

[00:24:41.13] **Denny:** Y la otra cosa que debemos señalar, es que cuando haces la canalización, vas a canalizar a Toro Sentado, y él no es un espíritu terrenal, ha hecho una transición exitosa, o se le hizo un rescate espiritual, lo cual hemos tenido que hacer para algunos de estos sujetos. Ahora está en la luz, así que está hablando como un ser de luz, en concierto con el reino divino y con la Fuente Creadora. Así que sus mensajes están atenuados por el hecho de que está trabajando con la Fuente, y no sólo con Toro Sentado, en algún lugar en una roca, esperando a que salga el sol. Esto es cierto para todos los temas de canalización que hemos hecho a lo largo de la serie. No hemos hecho ninguna canalización, corrígeme si me equivoco, de nadie que no esté en la luz.

[00:25:28.07] **Karl:** Eso es correcto.

[00:25:29.04] **Denny:** Cada uno de ellos estaba en la luz.

[00:25:31.10] **Karl:** Sí, y hay una razón para ello, que es que si no están en la luz, están vacilando de alguna manera. Están luchando, y están desalineados de alguna manera, por estar en el limbo, porque ahí es donde se supone que vamos a ir, cuando dejamos lo físico para volver a casa. Y si alguien está perturbado o preocupado o no es creyente, no está preparado para hacer su transición - puede que ni siquiera sea consciente de que ha transicionado, y de repente se oscurece, y no sabe lo que está pasando, ya no tiene la herramienta de pensamiento habitual, para expresar sus pensamientos, que es el cerebro. Tienen que pensar de una nueva manera, y recuperar sus piernas marinas como un ser de luz. Todavía no están allí energéticamente, por lo que no tienen mucho poder para trabajar, y los pensamientos pueden ser fragmentados y confusos, y pierden algunos vínculos con la memoria, y así sucesivamente, por lo que puede ser una gran dificultad. Hablar con esos seres puede ser interesante e informativo, y he hablado con muchos de ellos. Lo hago con fines de investigación. Hablo con muchas personas que han salido en las noticias, que han sufrido desastres, o que han muerto violentamente de alguna manera, y son objeto de una gran investigación, o con muchos perpetradores que murieron en el curso de ser aprehendidos, por ejemplo, o que se quitaron la vida. Me ha ayudado a entender por lo que están pasando y su mentalidad, y cómo llegaron a hacer lo que hicieron. Pero si quieres tener una visión más amplia, no están en un estado de conciencia en el que pueda ser útil, más allá de conocer lo que les atormenta. Así que es como hablar con alguien que está mentalmente perturbado. Obtendrás una apreciación de

quiénes son en ese estado mental, ese estado de ser, pero no aprenderás mucho más que eso -cómo llegó a suceder y quién les hizo eso, y cuáles fueron las influencias y qué es lo que ven ahora, que les preparó para que eso sucediera-. Los aspectos generales. Porque siempre hay un panorama más grande.

[00:27:56.21] **Denny:** Correcto, y la imagen más grande que obtenemos, es una que está atenuada por ellos, para no crear enredos kármicos, así que como acabas de mencionar, "¿Quién hizo qué a quien?" A veces no obtendremos esa respuesta, porque la persona que lo hizo puede estar aún viva, y el reino divino no va a tirarla debajo del autobús, sólo porque hizo algo malo. No van a crear más problemas, incluso si esa persona es un perpetrador. Esa es otra cualificación en torno a todo este asunto de la canalización, es que típicamente nos ahorramos todos los detalles obscenos, y lo que se nos dice es algo que es verdaderamente útil, y que tiene la perspectiva del reino divino.

[00:28:40.13] **Karl:** Sí. Así que cuando hablé con Jon Benet Ramsey y Patsy Ramsey, la madre de esta pequeña niña que fue asesinada el día de Navidad, y hubo un gran alboroto por ello, me dijeron quién no fue el autor, y quién fue en general, pero no un nombre, y esa fue la razón. No ayuda al karma ser parte del actual sistema de justicia penal, porque es un sistema cruel, que no opera de manera divina. Es simplemente la forma en que es. Así que conseguiremos algo de información, no conseguiremos todo lo que es posible transmitir, y es cuestión de que no pueden liderarnos demasiado. Rellenarán la información que somos conscientes de preguntar, hasta cierto punto, y no irán demasiado lejos más allá de eso.

[00:29:47.26] **Denny:** Correcto, y eso es algo que he tenido que incorporar en el desarrollo de las preguntas. Quiero hacer buen uso de nuestro tiempo, así que no voy a hacer un montón de preguntas que no pueden responder por razones de seguridad, o razones de enredo kármico, que son generalmente las dos razones por las que no podemos obtener una respuesta específica a una pregunta. Así que trato de diseñar las preguntas para que nos den respuestas que estén en línea con sus intenciones con nosotros. A veces lo hago bien, es un trabajo en progreso.

[00:30:27.06] **Karl:** Bueno, ellos son los guardianes de la puerta, así que siempre podemos lanzar una pregunta y ver qué pasa, pero es útil señalar eso, porque sé que mucha gente sale pensando, bueno, ¿dónde está la carne roja? ¿Dónde está la carnaza? ¿A quién arrestamos? ¿A quién avergonzamos en los medios sociales? Y así no es como opera el reino divino. Si no te has dado cuenta, te darás cuenta si empiezas a seguir las cosas de las que hablamos. Es una forma totalmente diferente de pensar las cosas. Todos somos víctimas, incluyendo a los perpetradores. Tienen una visión más amplia, la visión global de las cosas. Todos somos hijos de Dios aquí, incluso los menos entre nosotros, aparentemente, y todos vamos a encontrar nuestro camino, para volver a estar en línea con la Fuente Creadora, y en buena gracia, y es sólo una cuestión de dónde y cuándo. Así que me tomaré un momento para entrar en el estado correcto de conciencia, y Toro Sentado anunciará su presencia cuando esté conectado conmigo.

Toro Sentado Canalizado por Karl Mollison

[00:31:53.08] **Toro Sentado:** Habla Toro Sentado.

[00:31:56.21] Denny: Gracias por acompañarnos. **¿Necesitaste un rescate espiritual cuando te dispararon y te mataron? Si es así, ¿puedes describir tu transición a la luz? Y si no necesitaste un rescate espiritual, ¿por qué fue así, y puedes describir tu transición a la luz?**

[00:32:16.22] Toro Sentado: Puedo describirlo bastante bien y con mucha claridad. No necesité un rescate espiritual, fui un ser humano muy afortunado, porque estuve en una muy fina alineación espiritual, y muy consciente de la Fuente Creadora durante mi vida, e incluso en momentos bastante difíciles -y hubo muchos-, nunca perdí el contacto con la presencia divina. No lo hice perfecto, y no fui capaz de comprender plenamente todos los impulsos divinos que me fueron regalados, durante el curso de mi vida. Y ha sido muy instructivo revisarlos, para ver cómo los humanos pueden quedarse cortos como fue mi caso, al no prestar atención a las precauciones, las advertencias, los recordatorios, cuando las elecciones son posibles, y pueden conducir en direcciones muy diferentes pero uno es tentado, a través de las expectativas de los demás y para servir al yo, y se hace una mala elección. Pero, incluso con todo eso, estuve lo suficientemente en conexión con las cosas, de forma que cuando transicioné, pude ver a los que venían de la luz, para saludarme y elevarme. Y así, tuve un paso sin problemas e hice una transición completa sin problemas de vuelta a la luz, para estar con la Fuente Creadora, y con todos mis amigos del alma y la familia.

[00:34:19.19] Toro Sentado: Este es un gran regalo, y es el futuro para todos, estar en este estado exaltado, en todas las formas, incluso cuando se está en otro reino, como en la tierra, estar todavía en comunicación con la Fuente Creadora, es la forma en que se supone que las cosas deben ser, y eso lo cambia todo, completamente. Todos los problemas fluyen de estar desconectado, es decir, cuando uno es vulnerable a la distorsión, a los propios juicios e interpretaciones erróneas, y a las elecciones equivocadas, y la posibilidad de ceder a la tentación. Así que tuve esas influencias, y hay muchas cosas que haría de manera diferente, si estuviera en esa misma vida una vez más, pero con una conciencia aún mayor del vínculo divino, y de lo que intentaba decirme todo el tiempo.

[00:35:50.24] Denny: Gracias. **¿Puedes describir tu relación con el búfalo y también con el caballo? ¿Por qué llamaste a los caballos, perros sagrados?**

[00:36:03.23] Toro Sentado: Estos animales son realmente especiales, y fueron diseñados para ser especiales. Fueron diseñados para ser un complemento útil para los seres humanos. La tierra es como el nido de un pájaro, construido para ser seguro, para ser un refugio, para ser un ambiente protector, para nutrir y criar a los jóvenes, y luego una plataforma de lanzamiento para mayores aventuras, mayor libertad y variedad de experiencias. El planeta Tierra también es lo mismo, es un nido gigante en un sentido, en parte, y luego otras áreas más escabrosas, más desafiantes, más variadas e incluso incluyendo muchos entornos duros, están ahí para proporcionar la variedad, y la oportunidad de experimentar desafíos, para crecer. Así que se supone que es completa, y tiene un vasto repertorio de posibilidades. Esto se refleja en la vida animal presente también, junto con las personas. Y el búfalo, en muchos

aspectos, es una especie compañera ideal. Es a la vez masivo, pero puede ser superado y matado como fuente de alimento. Ni es tan cauteloso, ni tan veloz, ni tan perfectamente capaz de defenderse, como para ser un rival demasiado grande, para un cazador humano, y de esta manera, a través de existir en gran número en la era histórica, sirvió a toda la gente a la que pertenecí, durante muchos, muchos años, no sólo como fuente de alimento, sino también como refugio, al usar las pieles para construir lonas más grandes, para viviendas y ropa.

[00:38:40.20] **Toro Sentado:** El búfalo se consideraba sagrado por esa razón. Había una consciencia de que era un regalo divino. Esto es parte de la cultura de los pueblos indígenas, los cuales, todos ellos son conscientes de un poder superior, un origen superior y un destino especial, del que forman parte. La consciencia no es perfecta, carece de detalles y mucha especificidad, pero la percepción general y el sentimiento general sobre ello, es bastante preciso. Todos han sido diseñados para estar aquí, y para estar juntos. El caballo en particular es más especial aún, porque fue diseñado para ser un compañero del humano, directamente. Uno no tiene un búfalo como mascota, incluso hoy en día, pero el caballo ha sido un digno compañero y ayudante durante siglos, a través de la historia humana, y esto lo sabíamos muy bien en nuestra vida, y nuestra gente también. Y es por eso que vimos al caballo como al perro en este aspecto, un verdadero amigo del humano, y un ser especial - y uno sagrado, porque teníamos una consciencia intuitiva de que había un vínculo directo en el propósito y la presencia de estos animales, reflejando ese vínculo como un diseño con un propósito, y una instrumentación con propósito divino, para ayudar a los humanos, y para ayudar a que su vida fuese amplificada por el poder otorgado, al tener un poderoso corcel para el transporte, y para la ligereza en la batalla, si fuera necesario.

[00:41:24.25] **Toro Sentado:** Este es un plan divino, que el caballo y el perro fueran imbuidos con la calidad humana de compañerismo, y con una expresión de amor. Es un amor de unión, no un amor romántico, sino un reconocimiento a nivel de alma, de que pertenecemos el uno al otro. Esto es lo que comparten el perro, el caballo y el humano y, de hecho, esto ha sido confirmado una y otra vez hasta el día de hoy, y es la razón del estatus especial del que hablé, cuando era Toro Sentado.

[00:42:26.18] **Denny:** Bien, gracias. **¿Hubo una historia kármica de encarnaciones anteriores entre el General Custer y tú, o esto es más aplicable a Caballo Loco y/o al Jefe Gall, que afirmaron estar más involucrados en la batalla de Little Big Horn?**

[00:42:44.23] **Toro Sentado:** Lo último es cierto. Yo mismo no tenía una historia kármica, pero los otros sí, y esta es la razón por la que estaban en la escena y dieron un paso adelante para luchar, y yo no. Es la historia del karma que se desarrolla siempre, hasta cierto punto, en todo lo que sucede, incluso cuando hay alguna manipulación externa en cualquier sentido, sigue siendo karma. Tal vez provenga de una fuente inusual, de manera inusual, pero sin embargo, el karma, siempre tiene que ver con las cosas. Y si algo sucede por primera vez de forma aislada, comienza un reloj kármico que continúa hacia el futuro, y entonces habrá un ajuste de cuentas en el camino, para restablecer el equilibrio de lo que

puede haberse desajustado. El karma siempre gana al final y siempre exige una restitución, un reembolso, un reordenamiento de las cosas, para reequilibrar lo que se introdujo como discordia. Y así la historia kármica, fue de conflicto, y no por su elección. Todos estaban jugando papeles como guerreros. Este es un tema kármico que mucha gente ha compartido a lo largo de la historia, como comentábais antes de que habláramos. La historia de las guerras siempre presentes, es una manipulación deliberada de la humanidad. Y la consecuencia para ellos es que, aunque no es su elección *per se*, el ser parte de tales empresas, se sienten empujados, y una vez que participan, cargan con el karma creado por su elección. Esto es aparentemente bastante injusto, y muchas personas lo cuestionan y se rebelan contra esta misma noción, y esto es bien entendido por la Fuente Creadora, pero sin embargo es necesario que el karma esté a cargo, simplemente para atender las cosas. Es simplemente la energía, que va a donde tiene que ir, para mantener las cosas en equilibrio. Así que independientemente de la razón, cuando se causa un desequilibrio, hay que pagar para reequilibrarlo de alguna manera, directa o indirectamente.

[00:46:12.05] **Toro Sentado:** Mi legado kármico, fue causado por las muchas veces que fui un guerrero a lo largo de mi vida. Esto me lo impuso la incursión de los colonos, que venían atravesando los territorios, queriendo tener el control de la tierra, sospechando de los nativos y presionándoles de muchas, muchas maneras, no siendo amables, no siendo comprensivos, sino manteniendo la sospecha en sus mentes, y a menudo poniéndoles en posiciones en las que se sentían profundamente ofendidos, y luego se sentían obligados, por el honor de los antepasados, a buscar algún tipo de retribución. Esto también era karma en acción, pero constituía una reacción que no era bien recibida, y se encontró con otra acción negativa. Y así es como las guerras continúan, y se regeneran una y otra vez, a pequeña o gran escala. Yo mismo estuve atrapado en esa actividad al ser un asaltante, al no querer ser subyugado y esencialmente encarcelado, en una especie de campo de concentración, que era el sistema de las reservas, en última instancia. Comenzó como un gesto a medias, aunque bien intencionado, para permitir que el territorio fuera controlado por la población indígena, pero luego esto fue constreñido una y otra, y otra vez. Eso fue orquestado para que sucediera, sabiendo que crearía animosidad, y que sería un punto de ignición, para incitar potencialmente a la acción violenta, y a menudo lo hizo. Mi actuación como asaltante se basó en mi sentido del honor, mi sentido del deber, e incluso mi sentido divino del bien y del mal, al ver a mi pueblo oprimido, y a las otras tribus diezmadas, por una fuerza superior, violenta y sin escrúpulos, que marchaba contra nosotros con designios de aniquilarnos.

[00:49:36.06] **Toro Sentado:** Diríamos en nuestra defensa, que lo que pasó fue una respuesta muy humana, a circunstancias inhumanas, que se volvieron intolerables. La gente hoy en día se ofende con mucho menos agravio. Sólo se necesita una pequeña ofensa en la política o la diplomacia, para encender la acción militar, o intensificarla aún más. Cuando uno es desarraigado de su hogar, y obligado a huir, no hay agravio mayor, que el de ser asesinado. Esto también sucedió, y para los nativos fue una ofensa capital en su forma de pensar. No hay mayor principio para honrar al yo, que exigir soberanía sobre el propio ser. Cuando esto se ve comprometido, lleva a la gente a todo tipo de acciones extremas, y es parte de la naturaleza interna, es el instinto de auto preservación en exhibición. No es una cuestión de

moralidad *per se*, está incorporado en el ser, para preservar la vida de uno. Y así, cuando uno se ve amenazado y empujado a los extremos, hay una consecuencia que es probable que ocurra, creada por aquellos que aplican la presión. No es diferente a la carnada para osos, o a molestar a una serpiente venenosa una y otra vez, y luego no es sorprendente que la serpiente encuentre una oportunidad para escabullirse más cerca, y luego ataque, cuando el atormentador podría estar mirando hacia otro lado. Es algo que ellos han puesto en marcha. Pueden culpar a la serpiente todo lo que quieran, y esto es lo que hacen en el análisis final. El principio de que dos errores no hacen un bien, también se aplica, y por lo tanto, no estamos diciendo que todo esté justificado aquí, en la guerra que ocurrió. Ninguna guerra está realmente justificada. Todas son no-divinas, lo que es difícil de entender cuando el maquillaje de uno, se basa en el instinto animal, que apoya matar, o ser matado a veces. Así que, este es el dilema y el camino de aprendizaje, y la oportunidad también. La forma en que uno navega ese dilema, dirá mucho sobre su iluminación final, y sobre su progreso en el retorno a una conciencia divina más completa, como seres físicos. Esto estaba mucho más allá del nivel que percibíamos al conducir nuestra vida, pero el karma estaba siempre presente y el karma, como se discutió anteriormente, continúa hasta hoy, y más allá. Las batallas continuarán siendo libradas a través de sustitutos, a través de otras herramientas. Pueden ser en gran parte económicas, pueden ser en gran parte culturales, y pueden ser al final, más políticas, ya que la gente vota por la libertad y por la independencia, sobre la ideología. Eso también será una retribución kármica que pesará sobre el opresor, la estructura de poder, y las potencias reinantes que provocaron el diezmo de los pueblos indígenas, y esa retribución aún continúa en la actualidad. Es la amplia arquitectura del gobierno. Tiene sus altibajos y su capacidad de ser moderado de varias maneras, a veces para ser más razonable y menos categórico en la forma de hacer juicios. Pero al final es el poder del gobierno contra el pueblo, lo principal que se exhibe. Está justo debajo de sus narices y aún así no lo ven.

[00:55:58.05] **Denny:** Bien, gracias. **¿Por qué la libertad y la guerra eran tan importantes para los Lakota?**

[00:56:08.17] **Toro Sentado:** Esto era, en su sentido más profundo, una conciencia interna de nuestra divinidad. Es decir, la divinidad del ser humano. Así que aunque nuestros oponentes fueran seres humanos, éramos más conscientes de nuestra propia gente como unidad, como grupo, y veíamos a los forasteros con recelo, a lo largo de una historia duramente ganada, sabiendo que incluso otras tribus podían ser problemáticas y poco fiables. Así que el tema que nos ocupaba era mantener nuestra integridad y supervivencia personal en todo momento, y tener eso como la más alta prioridad, incluyendo recurrir a la guerra, si era necesario para la preservación. Esto está profundamente arraigado en la historia de la humanidad, y fue ciertamente así para la gente entre la que yo estaba,- y la razón es la simple competencia por los recursos, así como la manipulación-. El juego de divide y vencerás, se usa una y otra vez contra la humanidad. Son los intrusos los que oscurecen el corazón, y luego refuerzan la resolución de ser implacables e inflexibles, y demandan respeto y observancia de las perspectivas y reglas y demandas propias. Esto no es realista. Dos personas no pueden ser ganadores en la mayoría de los casos. Enfrentarlos entre sí es

una receta para el conflicto. Por lo tanto, es fácil de engendrar simplemente creando un enfrentamiento, y esto se puede hacer fácilmente a través de la manipulación. Ya sea que se trate de la capacidad de cazar en una determinada región, donde las operaciones tribales se limitan entre sí, o la posesión de algo dejado sin atención y aparentemente descartado, que podría ser reclamado por alguien que lo encuentre, seguido por un argumento creciente, para enfrentar el poder de uno contra el otro, con el orgullo siempre como elemento, y las perspectivas individuales sobre los derechos de posesión legal, creando tensión y discordia.

[00:59:49.29] **Toro Sentado:** No se necesita mucho a nivel local, para poner en marcha una disputa que puede escalar a través de insultos añadidos, y tal vez un acto de violencia precipitado, para tener a grupos enteros enfrentados entre sí. Este es un juego que se usó contra los pueblos indígenas en todo el mundo. Es la razón de que la guerra se produzca casi universalmente, e incluso hasta un extremo genocida. No es la naturaleza de los pueblos indígenas el ir matando a otros con los que se encuentran. Siempre hay una conciencia interna de que la vida es especial y necesita ser preservada, a menos que exista una necesidad imperiosa de supervivencia, y esto siempre es cierto en el caso de un grupo de personas que se encuentran con otro abandonado a su suerte. Esto ha sucedido a lo largo de toda la historia, que los pueblos tribales han vivido uno al lado del otro, con relativa calma, con el entendimiento mutuo de que todos tienen derechos básicos, y luego cada uno elegirá trabajar cerca del otro, y dejar un respiro en el lugar, para evitar las fricciones, y evitar también los conflictos. Cuando eso no sucede, suele haber una razón siniestra detrás de ello. Puede parecer descabellado pensar que a lo largo de la historia, las naves espaciales extraterrestres se han cernido sobre los pueblos nativos, y los han inundado con propaganda, y los han manipulado psíquicamente para luchar entre ellos, para luchar con los vecinos, para conquistar a otros y tomar su tesoro, pero podemos asegurarte desde nuestro punto de vista ventajoso, aquí en la luz, que podemos ver esto una y otra vez si lo deseamos. Todo está registrado, todo lo que sucede es grabado, y está disponible para ser estudiado, y no es sólo un archivo, sino un conjunto de puntos de referencia de energía central, y más instrucciones que son enviadas a través de todo el universo a cualquier cosa, y a cualquiera que participe en un evento anterior, dejando asuntos pendientes. Aquellos que fueron manipulados y se hicieron daño unos a otros, deben todavía enmendar y reequilibrar lo que causaron que ocurriera, y continúan devolviéndolo. Esta es una de las razones de las altas tasas de enfermedad entre las tribus indígenas que aún permanecen juntas en las reservas, hasta el día de hoy, así como las dificultades emocionales por el abuso de sustancias.

[01:04:34.26] **Toro Sentado:** El grado de deterioro físico es, en parte, una consecuencia de las cargas kármicas que se están desarrollando. Cuando uno toma una vida, el reequilibrio kármico más simple vendría de entregar su vida, muriendo joven, en una nueva encarnación. Es más fácil que eso ocurra, que salvar la vida de otro, porque eso suele requerir una habilidad especial y un momento oportuno mucho más puntual para actuar sobre él, mientras que cada persona es vulnerable durante todo el día a cualquier número de peligros, grandes y pequeños. Por no mencionar las cosas que pueden arreglarse deliberadamente, incluso subconscientemente, a través de un momento de desatención, y luego puede ocurrir

un accidente. A menudo se lleva a cabo con el permiso del alma, para causar discordia dentro del cuerpo, y entonces alguien puede tener un ataque cardíaco, o un derrame cerebral fatal, y morir a una edad temprana con un propósito kármico de reequilibrio o reembolso. Hay muchas variaciones del tema pero todas importan y todas son continuas. Cada persona tiene obligaciones, y un enorme atraso en las obligaciones de reequilibrio kármico no cumplidas. Y así esto mantiene la tensión, mantiene las oportunidades vivas para más desgracias, y con esto, los intrusos cuentan también. Una vez que las tribus nativas han ido a la guerra, eso está en su conciencia, sus historias transmitidas, y será más fácil volver a encender las pasiones en el futuro, y reavivar la animosidad. Así es como los intrusos operan, socavando a la humanidad universalmente, en todos los niveles de la sociedad. Es un juego de manipulación, hacer que los humanos se conviertan en enemigos de otros humanos, y en una amenaza. Y esto agota y socava y retrasa, y finalmente destruye su propio futuro.

[01:08:08.11] Denny: Bien, gracias. **¿Cuál fue el propósito de la destrucción de las tribus norteamericanas? ¿Cuál era la situación kármica que existía, y fue un factor que contribuyó antes de esta aniquilación?**

[01:08:23.06] Toro Sentado: Esto fue visto como una oportunidad conveniente, para eliminar grupos enteros de personas que eran de menor interés para la Alianza Extraterrestre. Habían sido ignorados en gran medida durante muchos siglos, porque eran pequeños en número y de poca importancia para la empresa global. Una vez que hubo una expansión en su territorio por parte de la cultura de Europa Occidental, que durante mucho tiempo había estado bajo el pulgar de la Alianza Extraterrestre, entonces se vio como una oportunidad para crear caos, al enfrentar a esos dos mundos, esos dos patrimonios culturales entre sí. Con la perspectiva de que los colonos blancos, tras haber sido subyugados y manipulados eficazmente durante tanto tiempo, pudieran ser utilizados fácilmente como un arma, para diezmar a los pueblos indígenas que, en comparación, eran más rebeldes, no tan completamente subyugados y, en consecuencia, más bien una potencial molestia, si no una amenaza a los objetivos de la Alianza Extraterrestre de controlar todas las cosas, y utilizar a los humanos como subordinados, para explotarlos y obtener beneficios personales para sí mismos. Así que este era el telón de fondo. No es necesario que un grupo de individuos con superioridad tecnológica, una historia cultural bien desarrollada y sofisticada, necesite aniquilar a la gente que se considera más primitiva, porque viven de una manera más simple y viven bien de la tierra, sin los adornos de una vida moderna. Esto se da por sentado porque está programado en la cultura aparentemente superior, para que se tenga esa perspectiva. Si se piensa en esto, es muy análogo a un grupo de adultos, carentes de memoria, viviendo entre ellos, y viajando a un nuevo territorio, donde están presentes grupos de niños, y luego deciden que hay que matarlos, porque no son como nosotros, son demasiado simples, son demasiado ingenuos, están demasiado limitados en su poder y su alcance, nosotros somos más grandes, somos más fuertes, tenemos armas, y ellos están en nuestro camino. Esto no tiene sentido, excepto si es la elección de un liderazgo depravado, que es realmente quien orquestó esto.

[01:12:42.13] **Toro Sentado:** No fue un choque de culturas, *per se*. No fue el destino manifiesto de la civilización, contra una cultura primitiva, no desarrollada, de seres rebeldes, de un grupo de salvajes como se les llamaba en ese momento. Esto fue orquestado para ser un exterminio, una forma de genocidio, específicamente porque se ajustaba a los objetivos de los intrusos, en su pensamiento depravado de que el poder es lo que es especial, lo que es importante, y debe ser mantenido y recompensado, una y otra vez, con víctimas, para demostrar su valor a través del ejercicio del poder, donde la única fuente de disfrute es causar daño a los demás como fuente de placer y satisfacción. Esto es lo que entendemos por depravado. Es darle la vuelta a la razón y tirar todo el amor. Ese es el estado de ser de aquellos que gobiernan la tierra, y que han orquestado las cosas a lo largo de la historia, y eso es cierto también, con respecto a lo que ocurrió en el oscuro destino de todas las tribus indias que vivían en América del Norte. Fue un exterminio genocida generalizado, intencionado, planeado, orquestado y cuidadosamente llevado a cabo. Por supuesto, se culpó de ello a los seres humanos presentes en la época, que llevaron a cabo las incursiones, que hicieron los asentamientos, y luego defendieron celosamente sus nuevas granjas y aldeas, pero fue a través de la manipulación que se sintieron con derecho, y se convirtieron en herramientas voluntarias de los opresores, extendiéndose por todo el continente y abriendo un camino a través de la creación de muchas, muchas víctimas e innumerables muertes, no sólo de los que diezmaron y conquistaron, sino de todos los antepasados que habrían prosperado si se les hubiera dejado en paz, y simplemente se les hubiera respetado, por haber estado allí primero y, de ese modo, haber ganado un estatus prioritario para ocupar la tierra. Y esto podría haber ido totalmente en otra dirección, si se hubiera dejado en manos de seres humanos no corrompidos.

[01:16:33.19] **Toro Sentado:** Todavía hay espacio en los Estados Unidos de América para apoyar a mucha, mucha más gente de la que hay actualmente. Es una manzana de la discordia política, por así decirlo, simplemente porque las restricciones políticas de la inmigración son tales, que debe hacerse a menudo a través de medios ilegales, o no hacerlo en absoluto. O no dentro de un período de tiempo razonable, cuando uno anhela una vida mejor, están naciendo niños, y uno puede ver que un futuro oscuro le espera, sin mayor libertad. Este es un incentivo convincente, para encontrar una manera de irrumpir en la tierra de la abundancia, y alcanzar el sueño americano. Esto no quiere decir que no haya dos lados en la discusión, simplemente estamos señalando el punto de que en el momento en que se programó que las tribus indígenas fuesen eliminadas, había soluciones más suaves que podrían haber permitido a ambos grupos, cohabitar hasta el día de hoy de una manera pacífica, lo que habría beneficiado a ambos, a través de conocerse y aprender el uno del otro. Habría beneficiado enormemente a los colonos blancos tener la sabiduría nativa con la que estábamos en sintonía, y entender la interrelación con lo que ahora se denomina Gaia -la tierra en su conjunto, la tierra, el cielo y los seres vivos y la sabiduría de la propia naturaleza, la conciencia de todo lo que existe en la naturaleza y también la vida vegetal, entendiendo mucho más de lo que los humanos se dan cuenta. Esto lo sabíamos y lo utilizábamos en la vida, para obtener consejos, y esto todavía podría contribuir al pensamiento humano si se comparte y se aprecia más ampliamente. Todo esto fue restringido, y se impidió que ocurriera, y fue todo deliberado. Fue orquestado por

extraterrestres, para crear la embestida genocida, y eso ha ocurrido una y otra vez a lo largo de la historia de la humanidad. Es una elección inhumana, y algo que los humanos, dejados por su cuenta para ser normales, no harán.

[01:20:18.24] Denny: Bien, gracias. **¿Cuál fue el contacto, si lo hubo, entre las facciones de extraterrestres y las tribus norteamericanas, y quienes eran estos seres?**

[01:20:26.12] Toro Sentado: Hubo contactos con los ancianos a veces, y con los curanderos en particular. Todo esto se hizo con fines de manipulación, para fortalecer la propaganda a través de una apariencia visible y un mensaje transmitido, para dar un falso estímulo y un falso sentido de importancia y deber, y para endurecer la resolución de resistir la incursión blanca. Este es un tipo de juego al que juegan. Quieren la lucha, quieren la guerra, pero no quieren ganar fácilmente. Quieren que la batalla sea difícil y, en particular, quieren que sea sangrienta. No es una gran alegría para ellos o una fuente de placer, ver a una fuerza superior atropellar a las desafortunadas víctimas. El honor y la gloria provienen de una lucha más justa, en la que aún han cargado los dados, por así decirlo, por lo que hay un bando con una gran ventaja, pero no será sencillo, y conducirá a un gran caos, y quizás a un largo período de lucha. Saben que esto aumentará enormemente el número de bajas al final, porque cuanto más tiempo estén en conflicto los dos bandos, más muertes se producirán. Cuanto mayor sea la animosidad, mayor será la crueldad de matar y exterminar al por mayor, y se verá como una venganza, y no como un acto de cobardía al matar a los indefensos. Por eso las cosas se desarrollaron como lo hicieron, y por eso al final, los humanos se quedaron con la bolsa en la mano, por así decirlo, y se culparon a sí mismos por el salvajismo injusto y las consecuencias genocidas. Esto fue diseñado para que sucediera, fue orquestado para que sucediera, fue manipulado para que sucediera y todos fueron víctimas.

[01:24:00.17] Denny: Bien, gracias. **¿Puedes describir el significado, propósito y posible validez de la Danza Fantasma?**

[01:24:11.19] Toro Sentado: Esta fue una idea impulsada por Dios, y es una de las muchas cosas que se han hecho a lo largo de la historia, para que varias personas tengan una forma de conectarse mejor con su conciencia superior, y liberar la negatividad almacenada en su interior. Esta danza fue multipropósito - todas las danzas tribales constituyen una sabiduría interna e innata. Hay una necesidad de liberar la tensión interna, la angustia interna, la ansiedad y el miedo. El acto de la danza física es terapéutico, porque transforma a la persona a un estado especial de conciencia, en el que rinde el pensamiento de conciencia superior, que de otra manera, es implacable y absorbente, y puede convertirse en un único punto de atención, dejando al individuo aislado en un rincón de su mente de forma indefinida, mientras descuida muchas otras ricas oportunidades. En el acto de bailar, se entregan al momento, y con el ritmo y los cánticos que a menudo lo acompañan, desarrollan un poderoso estado meditativo, a pesar del nivel de actividad física en curso. Esto hace dos cosas: permite la liberación y el drenaje de la negatividad almacenada, ya que está señalando al cuerpo "estamos parados, nos estamos relajando y soltando, y al mismo

tiempo, nos estamos energizando para un propósito útil". Y lo que sucede es que la negatividad almacenada se traduce en movimiento físico, y se disipa. Es como una especie de conexión a tierra especial, que actúa como un drenaje, tanto como un pararrayos conducirá un exceso de energía eléctrica del cielo a la tierra, y evitará que algo le suceda a lo que está en medio. Le da al exceso de energía un lugar a donde ir que es seguro, y puede ser absorbido y redirigido.

[01:27:27.04] **Toro Sentado:** Esto sucede con el movimiento de la danza. Así que la creación de ese estado de liberación, al acallar el pensamiento consciente, abre la conciencia sensorial a los reinos superiores también. Así que lo que esto hizo fue permitir una comunión más cercana con la Fuente Creadora, así como con otros seres de luz, que podrían tener razones para comunicarse. Así que la forma en que la danza se llevó a cabo, fue en parte, para crear un tiempo en el que centrarse en los antepasados. Y lo que esto permitió fue que muchos experimentaran una cercanía con un ser querido fallecido, o con un gran líder anterior, del que pudieran ser descendientes, pero del que desearan consejo, que desearan consuelo, que desearan que se les impartiera sabiduría, y esto, de hecho, ocurrió, para aquellos que estaban abiertos a la experiencia. Es muy parecido al fenómeno de la visitación en sueños, en el que un ser querido que ha fallecido, se acerca a la gente en estado de sueño y la ve, la oye y la siente en lo más profundo del ser, porque la energía de su alma está de hecho presente, y la visita se produce por la noche, alcanzando el nivel de la mente más accesible a los reinos superiores, porque llega a través de la puerta intuitiva, conectando a la persona en lo físico con su alma y con los reinos superiores, que están por encima de ella.

[01:30:02.10] **Toro Sentado:** La idea aquí era, en la danza de los fantasmas, tener una especie de reunión y compartir la sabiduría. Esto se exhibe fuertemente en toda la cultura de los pueblos indígenas, que ven la experiencia humana como los eslabones de una cadena. Toman muy en serio su origen, y tienen esta conciencia de su importancia, y que es una relación continua, y a menudo serán conscientes de que sus seres queridos pueden estar necesitados, y necesitan su ayuda de hecho, y esta es una conciencia del estado fantasma. Así que este fue un beneficio adicional en la agenda de la danza fantasma, para apoyar a los seres queridos fallecidos que podrían estar luchando y no en reposo, para darles ánimo y apoyo. Así que esta era una expresión de conciencia multi-propósito usando el cuerpo humano y sus energías, como plataforma para su expresión, y se derivaba de una mayor conciencia y una mayor sabiduría en el funcionamiento de las cosas, para construirla de esta manera. Esto se notó, y se convirtió en una base para el ataque, y una reacción también de la Alianza Extraterrestre-y no es diferente de lo que sucede en el tiempo actual, con los médiums psíquicos, los canalizadores, aquellos que quieren una conexión intuitiva con sus seres queridos, o quieren hacer una exploración intuitiva para el aprendizaje y el crecimiento, e incluso quieren meditar y conectarse de alguna manera con una parte más elevada de sí mismos-. Todas estas actividades son notadas, y todas serán respondidas de alguna manera, para suprimir el impulso, constreñirlo, contaminarlo, y luego comenzar a manipular a la persona que hace tales intentos, para mantenerla complaciente, para desviarla o redirigirla hacia alguna otra actividad que sea menos problemática. Y eso es lo que pasó

con los nativos americanos que usaron esto como herramienta, y se encontraron con un gran esfuerzo para suprimirlo.

[01:33:36.29] Denny: Gracias. Esta es mi última pregunta. **En este momento, ¿dónde y cuáles son los mayores puntos de curación para la tragedia del genocidio tribal norteamericano, y que pueden ser perseguidos por los humanos a los que esto les preocupa?**

[01:33:53.09] Toro Sentado: Lo que podemos ver desde la conciencia superior que disfrutamos, en el círculo de la vida y en el papel de la familia humana en su interior, es que todos estáis involucrados en esta saga, de una forma u otra, directa o indirectamente. Vosotros personalmente, vuestros antepasados, vuestros primos, vuestros espíritus afines, vuestros gemelos culturales, contaminados en su pensamiento de diversas maneras, en diversos momentos, atrapados en el conflicto, en la presión sobre las culturas existentes, para dar paso a los invasores, todas las sagas de la historia son el legado de todos. La interconexión va más allá que simplemente ser culpable por asociación. Todos vosotros habéis ido y venido, literalmente, a través de múltiples vidas, esparcidas por todo el mundo. Si eres alemán o irlandés o indio o paquistaní, has sido mucho más que eso. Habéis vivido en otros tiempos y lugares, otras culturas, y habéis tenido muchas, muchas experiencias del mismo tipo que llevaron a la diezma de los pueblos tribales nativos americanos. Habéis tenido que ver con la muerte, habéis tenido que ver con ser asesinados. Todos tenéis la mancha de la supresión en vuestra alma, porque se ve. La preocupación número uno de los que controlan el planeta es hacer de todos una parte de esta locura. Si hay algo que odian por encima de todo en los humanos, es cuando hay un inocente entre ustedes, inmaculado, prístino. Atacarán a tales individuos como venganza, para corromperlos y poner el mal en sus corazones, y empujarlos a algún acto de depravación que los arrastrará, y esencialmente arruinará su vida. Esto se lo han hecho a todo el mundo, así que cada humano está caminando herido, en un sentido muy, muy real. Todos vosotros tenéis una responsabilidad compartida, al no haberos resistido a esto, y al no aprender la lección lo suficientemente pronto como para encontrar una solución más rápida. Daos cuenta de que esto ha ocurrido durante muchos miles de años. Habéis venido una y otra, y otra vez, para ser una fuerza para el bien, una fuerza para que lo divino resista la manipulación, para encontrar maneras de superar la opresión, para despistar a los supervisores, y para mantener viva la chispa de la emancipación y de la libertad.

[01:38:08.23] Toro Sentado: Es un estado de ser divino, es el atributo que distingue a los seres humanos por encima de todas las formas de vida en todo el universo. Es la libertad de la que disfrutas, que es un aspecto de tu alma - ser un ser independiente con libertad de elección y libertad de movimiento si no es manipulado o restringido por un poder malévolo que se impone-. Pero eso es de hecho, lo que ha sucedido. Ahora estáis prisioneros en vuestro propio mundo, y no os dais cuenta. Se os permite ir y venir, pero os estáis moviendo de un bloque de celdas a otro, y no es la verdadera libertad. A vuestro alrededor hay restricciones, muros y barreras puestas por vuestros compañeros humanos, que actúan a instancias de los intrusos. Esto es en lo que se ha convertido la vida durante un largo

período de tiempo. La única forma de superar esto, es tomar de nuevo las riendas y emplear tu derecho de nacimiento, asociarse una vez más con el reino divino, buscar un mejor camino, y elevar a la humanidad levantando una vez más los corazones de los depravados, que de otra manera te destruirán. Pueden ser eliminados a través de tu deseo de que sean rescatados de su depravación. Esto no es sólo humano, es divino, y es la mejor respuesta. Eso es lo que se necesita, un rescate divino, no una fuerza militar mayor, para permitirte luchar hasta la muerte si es necesario, y sufrir en el trato, y terminar probablemente destruido de todos modos, con una negatividad kármica aún mayor que superar en el futuro. Lo que se necesita es un amor divino de tal magnitud, que nada pueda resistirlo, y que el mayor poder físico y material no pueda penetrar.

[01:41:23.00] **Toro Sentado:** Ese es el poder del amor divino... es inconquistable. Supera a todo lo demás, porque las mayores fuerzas físicas del universo, son simplemente una manifestación de la energía del amor, en cierto modo, pero como un mero componente, que no se acerca a superar o a dominar el amor divino. Esto no es una débil esperanza, o una ingenua esperanza, o una especie de desviación, para que una vez más seas engañado por una falsa promesa. Es la verdad divina lo que estáis escuchando. Viene de la Fuente Creadora, a través de mi energía, porque es la mejor respuesta a vuestra pregunta, y para abordar la necesidad más amplia de la humanidad, implícita en tu petición. El hecho de que tengas tal pregunta ante ti, es debido a la subyugación y a la conquista, que son noticias viejas. Ya estáis viviendo como esclavos y prisioneros. La única pregunta que queda es : "¿Qué será de vosotros ahora?". No seréis liberados por vuestros captores, y en este momento han decidido que es de su interés aniquilaros, cansados de la molestia de continuar con la manipulación. La elección ante vosotros es sobrevivir o rendirse. La mayoría se ha rendido, al ceder a la complacencia de los supervisores extraterrestres. No están tomando acciones de ningún tipo, y sus deseos no figuran en la ecuación en este momento, han optado por no hacerlo, están efectivamente marginados e impotentes. Los que escuchan estas palabras son los que todavía tienen algo que decir, pero ellos mismos deben registrar sus deseos. Debe ser declarado, debe ser pedido directamente a la divinidad. No podéis hacerlo por vosotros mismos, esa es una especie de desviación también, que la comunidad espiritual enseña -son los humanos los que tienen el poder- que porque son especiales y tienen una especie de divinidad, por lo tanto controlan su destino, y pueden hacerlo simplemente con sus pensamientos, para manifestar la gran ascensión hacia la iluminación y el rescate.

[01:45:07:05] **Toro Sentado:** Esta es una campaña de desinformación inteligentemente impartida por los manipuladores, hablando con los líderes espirituales en su subconsciente profundo, dando lugar a estas nociones, y luego sintiéndose muy emocionados y muy felices de ser parte de un evento tan maravilloso, y en posesión de una conciencia tan profunda, y disfrutando de la adulación y la admiración de sus seguidores. Esto se debe a que sus egos son atraídos, y es parte de la programación también. Tenéis un deber más elevado, y un alcance más alto que hacer, para llegar a la verdadera divinidad, pero seréis escuchados con un simple pensamiento. Pidiendo ayuda, pidiendo el amor de la Fuente Creadora, para elevar a todos, especialmente a los perpetradores, para que una vez más, puedan sentir el

deseo de un mejor camino, y simplemente se retiren sin más daño. Esta es una solución mucho mejor y está a vuestro alcance el hacer que suceda. Debe ser lanzada por vosotros, debe venir de vosotros, debe ser sincera, debe ser genuina, y debe venir de la creencia. Si ya no crees en lo divino, tienes trabajo que hacer, ese es tu trabajo. Lo divino no te manipulará para que creas. Es tu elección y siempre lo ha sido, y en parte es así como las cosas se han desviado. Has sido vulnerable, porque eres tú quien está a cargo, y eres vulnerable al poder que poseen los intrusos. Eso no es justo, no es justo, pero es lo que ha sucedido, y ha sido una oportunidad de aprendizaje. Puedes ganar con ello. Si prevalecéis, entonces habrá valido la pena la lucha. Esto no lo puedes ver todavía, pero te está esperando, con la conciencia superior que heredarás, al mantenerte fuerte y desear que el amor reine. Puede empezar con vuestro amor por los demás, queriendo un mundo mejor y un futuro mejor, está en vuestras manos pedirlo. Lo divino está siempre, siempre, escuchando, y el amor está siempre ahí para ti.

[01:48:46.27] **Denny:** Ok, muchas gracias por unirme a nosotros y responder a las preguntas, y con eso, me gustaría pedirle a Karl que regrese.

Conversación de Clausura

[01:49:08.03] **Karl:** Eso fue bastante intenso, bastante interesante, bastante asombroso. Me hace pensar en esta película de ciencia ficción que salió hace unos diez años, o quince ... Nunca la vi, pero vi los anuncios ... como, los viajes espaciales y los seres que están de vuelta en el viejo oeste, y pensé, qué estúpido es eso, vamos, no podemos quedarnos con Gunsmoke y los viejos westerns... Cuando crecí, cada vez que encendía la TV los dos o tres canales, lo que fuera, siempre ponían algún western, uno tras otro, y me cansé tanto de eso. Así que pensé que esto era lo más tonto y loco, pero aquí tenemos a Toro Sentado hablando de los OVNIS, enfocando en esto, lo veían todo, y vinieron y hablaron con los jefes y el curandero... parece un timo... Esto no es algo que yo inventaría.

[01:50:23.14] **Denny:** Sí, están contaminando nuestros amados westerns, en los medios de comunicación y en todas partes. [Denny riendo] Bueno, creo que una de las preguntas de las que no estaba muy seguro, terminó con una de las respuestas más interesantes, y fue sobre el significado, el propósito y la posible validez de la danza fantasma. Esa fue una respuesta muy interesante.

[01:50:45.09] **Karl:** Sí, sería interesante buscar en la historia. El punto fue hecho acerca de su supresión, y eso sucede mucho en la cultura, donde a alguien se le ocurre algún nuevo tipo de innovación acerca de una práctica espiritual o algo así, y luego lo siguiente que escuchas, es que se prohíbe, se condena, algo sucede y tal vez el líder termina con *pies de cemento*, y así sucesivamente. Bueno, sabes que puedes preguntarte ahora, ¿era ese realmente, realmente el destino allí, o fue algo hecho para socavar el liderazgo y retorcerlo alrededor, como lo hacen todo el tiempo con las personas famosas, que se elevan a la prominencia debido a sus vidas de misión divina. Tienen alguna cualidad espiritual, tienen talento desde el principio, todo el que podrían querer y podrían usar, y de repente, oyes que hay un gran escándalo sexual involucrado, y la mayoría de las veces está orquestado para que suceda.

[01:51:57.27] **Denny:** Si, bueno creo que eso es lo que pasó con la danza fantasma, porque se originó en una tribu diferente. Migró a los Lakota/Sioux, y en algún lugar de por allí, la danza fantasma se convirtió en una historia acerca de las vestimentas de la danza fantasma, que eran capaces de repeler las balas, por lo que se transformó en algo que iba a ser posiblemente útil en una situación de guerra. Su inicio tuvo más bien un aspecto espiritual, puede haber sido algo para proteger a los indios de los blancos, o mejorar su condición en las reservas, no lo sé, pero sé que lo de la protección contra las balas fue algo que se añadió más tarde, lo que podría haber sido una corrupción, que les daría la idea de que, oh, esto podría ser útil en una situación de batalla, por lo que podríamos salir de la reserva, y luego cuando vengan a por nosotros, que estaremos protegidos. Así que hay una historia alrededor de esto, que leí en la investigación para esa pregunta.

[01:53:05.25] **Karl:** Sí, bueno, eso suena como una buena desinformación, como si quisieras ser una fuerza militar poderosa, y tuvieras una forma de convencer al ejército contrario de que sólo su uniforme los preservaría, y sería invulnerable. Así que no tienes que preocuparte por estar expuesto en el campo de batalla, todo rebotará.

[01:53:32.10] **Denny:** Y hay corolarios para eso también, como cuando hice la investigación para la canalización de Pol Pot, descubrí que las tropas camboyanas, que eran muy ingenuas comparadas con los vietnamitas y los Jemeres Rojos, se ponían amuletos de Buda en sus bocas, y eso les protegía en la batalla. Así que ves a los soldados camboyanos, en realidad los llevaban al frente en camiones de helados convertidos, y tenían pequeños amuletos de Buda y luego, cuando empezaban los disparos, se ponían el Buda en la boca. Esa sería su protección en la batalla. Probablemente hay otros ejemplos de cosas como esa, donde el aspecto espiritual podría haber comenzado como algo muy válido de alguna manera, y luego se corrompe en algo que sólo lleva a la gente a ser improductiva ...

[01:54:31.16] **Karl:** Pero mira, eso más o menos va a ser inevitable, y esa ha sido la historia de todas las religiones. Han sido distorsionadas y manipuladas y oscurecidas, y contienen un montón de malentendidos y falsas enseñanzas - y es cierto para el budismo también. Las enseñanzas de Buda han sido retorcidas y alteradas un poco, toda esta idea de desinterés y negación de la realidad, y despojarse de todo y abandonarse-. La vida no es para eso, para vivir en un estado inerte, en la posición del loto. Y despejar la mente -hola, ¿qué hay de vivir?, ¿qué hay de la vida?, ¿qué hay de la alegría y la felicidad y el compartir, la convivencia, todas las cosas que pueden hacernos sentir vivos y humanos?- es una negación de eso en realidad. Me han dicho esto a lo largo del tiempo en mi trabajo de canalización, que esto ha sido una distorsión de las cosas. Lo siento, no pretendo quitarle nada a nadie, hay algunas cosas útiles en el estado meditativo que uno puede hacer, pero no puedes contar con que las cosas vayan simplemente bien, los buenos impulsos -alguien vendrá a ensuciarlos, y es como se dijo, lo ves una y otra vez-.

[01:56:06.18] **Denny:** No puedo recordar el nombre del agente indio, en la reserva donde estaba Toro Sentado, pero cuando esa danza llegó a la reserva, ese fue el evento que inició el escenario donde realmente fue asesinado, le dispararon. Y como corolario, fueron los agentes indios blancos los que crearon la fuerza policial en la reserva, que eran todos indios, y fueron los que fueron a arrestar a Toro Sentado, porque no dejaba de hacer este baile. Cada vez más gente se involucraba en esta danza fantasma, y eso provocó que el agente lo viera como una amenaza, y con razón, quiero decir que era divina, básicamente. Gran parte de eso fue divino, así que envió a la fuerza policial

india para arrestarles ... algunos de los policías tenían parientes a los que iban a arrestar, y se convirtió en un tiroteo, así que Toro Sentado fue asesinado, y su hijo fue asesinado también en ese altercado. Es curioso las partes de la historia que salen a la luz, mucha gente oye hablar de Toro Sentado y piensan, bueno, le pagaban 50 dólares por espectáculo, y anduvo por ahí con Wild Bill Hickok en los grandes eventos circenses, y finalmente se cansó de hacer eso, regresó a la reserva, y luego vino el baile fantasma, y entonces fue cuando todo esto sucedió.

[01:57:53.02] **Karl:** Bueno, empezó a estar en la política de nuevo, en cierto sentido, volvió como una gran influencia para la gente a la que querían subyugar, eso es un no-no. No agitas las cosas y das a la gente la esperanza de que pueden tener el poder, y lo verás una y otra vez que cuando gente como esa aparece, normalmente se les deja de lado o se les mata. Hay una larga, larga lista, tienes a Malcolm X, tienes a Martin Luther King, y así sucesivamente. Él puede estar en ese panteón también - tiene mucho sentido porque era infatigable, no se doblegaba ante nadie, Y mantuvo su propio juicio y su fuerza interior, durante todo aquello.

[01:58:46.19] **Denny:** Y aparentemente, una fuerte conexión con la Fuente Creadora durante todo aquello. Bueno, esta es otra buena. Esta serie es como volver a la escuela para mí, es como estar en el mejor curso universitario de la historia.

[01:59:06.23] **Karl:** Bueno, tenemos mucho que aprender sobre la realidad, la verdad de las cosas, y la Historia, que no es como se nos presenta, y lo que nos falta de ella es realmente muy diferente y bastante impactante.

[01:59:26.26] **Denny:** Ok, bueno, gracias de nuevo Karl por hacer esto con nosotros, realmente lo aprecio, y quiero agradecer a todos y todas por acompañarnos hoy, y volveremos la semana que viene.